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Propostas 

 

01 – Objetivo  

A presente proposta tem por objetivo demonstrar a importância da participação do conselho 

temático do Movimento Estudantil Universitário, pois a grande maioria de usuários de 

transportes públicos são os estudantes que se utilizam destes para sua locomoção entre 

residência, trabalho ou estágio e faculdade, bem como os que se utilizam dos próprios meios de 

transporte.  

02 - Proposta  

Como Presidente da Comissão dos Acadêmicos de Direito de São Paulo, pretendo elaborar 

propostas de melhoria em transporte público e mobilidade urbana para todos os usuários 

universitários, incentivando, também, a participação do acadêmico em propor melhorias dentro 

de sua área científica, exercendo assim a cidadania e fazendo valer seus conhecimentos.  

Uma das propostas é a ampliação do Passe Livre e do Bilhete único do Estudante para mais 

acessos aos acadêmicos.  

Também neste sentido o aprofundamento no estudo da mobilidade urbana para possíveis 

propostas de novos itinerários ou mesmo para propor mudança nos existentes, bem como na 

melhoria do trânsito nos entornos das universidades.  

Devemos pensar também nos estudantes que se utilizam de veículo próprio e que enfrentam 

dificuldades com trânsito, falta de vagas de estacionamento e falta de segurança.  

Posto isso, deixo o registro de que, como líder estudantil, pretendo levar as demandas dos 

estudantes diretamente à Administração Pública, fazendo esta ponte representativa e de 

essencial importância.  

 


